

Hack

Das neue "The World"

Von abgemeldet

Kapitel 3: Wave Master Tsukasa

Ich hoffte so sehr, dass diese Stimme von Haseos Freund war. Ich ging immer weiter, bis ich jemanden im Dunkeln versteckt fand, ich lief zu dieser Person und sah, dass es ein Junge war, der da ganz traurig saß und mich nicht einmal bemerkte, als ich zu ihm kam, daher sprach ich ihn an: „Was sitzt du hier so traurig?“ Und der antwortete: „Ich sitze hier schon seit einem halben Jahr fest, ich kann nichts machen um hier heraus zu kommen.“ „Hmm, wie wäre es, wenn wir zwei es zusammen versuchen?“ „Ich glaube nicht, dass wir das schaffen.“ „Und was macht dich das so sicher?“ „Weil man von diesem Server nicht ohne äußerer Hilfe hier raus kommt, daher.“ „Ich kenne da jemanden der uns bestimmt hier raus holt.“ „Und wer?“ „Haseo natürlich.“ „Du kennst Haseo?“ „Ja, ich habe ihn vor drei Tagen kennen gelernt.“ „Kannst du ihm eine Nachricht hinterlassen, denn ich komme nicht mit meinen Nachrichten hier durch.“ „Aber warum nicht?“ „Das muss am Server liegen und weil ich hier schon sehr lange bin.“ „Ok, dann versuche ich Haseo eine Nachricht zu schicken.“

Es hat sogar funktioniert, Haseo hatte mir sofort geantwortet: „Wo bist du?“ Ich schrieb ihm, dass ich seinen Freund gefunden habe und, dass wir auf einem Server festsitzen. Er schrieb zurück: „Was du hast Tsukasa gefunden, wie geht es ihm?“ Ich schrieb, dass es ihm gut ging, aber, dass er total fertig mit allem ist und traurig zu Boden schaute. „Dann muntere ihn auf und sag ihm, dass ich so schnell wie möglich zu euch komme und euch daraus hole.“ Ich schrieb ihm noch ein glattes OK, dann kümmerte ich mich um seinen Freund. Ich sagte zu Haseos Freund: „Haseo wird alles Mögliche versuchen um uns hier raus zu holen.“ „Dann sollten wir ihm viel Glück wünschen und hoffen, dass er das schafft.“ „Das sollten wir auf jeden fall.“

Ich setzte mich neben ihn und fragte: „Du heißt Tsukasa oder?“ „Ja, aber woher weißt du das?“ „Hat mir Haseo verraten, als ich mit ihm geschrieben habe.“ „Aha, und wer bist du?“ „Ich heiße Lycoris und bin eine Gestaltwandlerin.“ „Ein neuer Charakter?“ „Genau, aber was bist du?“ „Ich bin ein Wave Master.“ „Cool, von diesen Leuten habe ich schon gehört.“ „Es gibt hier in „The World“ viele Leute, die sich für einen Wave Master entscheiden.“ „Kann ich dich denn noch was fragen?“ „Was denn?“ „Was bist du im wirklichen Leben?“ „Ich bin eine normale Schülerin, wie jeder andere auch.“ „Und warum hast du dich für einen männlichen Charakter entschieden?“ „Weil ich anders sein wollte als in der realen Welt.“ „So ist das also.“ Wir unterhielten uns noch Stunden lang, bis ich plötzlich eine Nachricht von Haseo bekam.

Hi Lycoris, ich habe den Server gefunden wo ihr fest hängt, die CC öffnet ein Chaos Tor für euch, der wird westlich von euch geöffnet.“

Ich schrieb Haseo, dass wir uns sofort auf den Weg machen. Ich erzählte Tsukasa was Haseo geschrieben hat, aber er sagte nur: „Das werden wir nicht schaffen.“ Er schaute zu Boden, ich überlegte kurz, dann reichte ich ihm die Hand und sagte: „Wenn wir es nicht versuchen, dann kommen wir hier nie raus.“ Tsukasa schaute mich an, nahm meine Hand, stand auf und sagte zu mir: „Du hast recht, versuchen wir es.“

Zusammen liefen wir nach Westen und nach fünf Minuten fanden wir das Chaos Tor von der CC. Durch dieses Tor gelangten wir zurück nach Mac Anu, dort wartete Haseo schon auf uns. Tsukasa und ich freuten uns sehr wieder unter den anderen zu sein. Haseo kam zu uns rüber und freute sich Tsukasa wieder zu sehen. Ich gab Tsukasa noch seine Ocarina wieder, bevor wir uns auf den Weg machten in ein neues Abenteuer. Was ich nicht bemerkt habe, war der Reif am meinem linken Bein, was das wohl zu bedeuten hat?